



NICARAGUA

PLAYAS Y VOLCANES

Nicaragua es sin duda uno de los países mas auténticos de America y del mundo. Con cientos de carreteras solitarias utilizadas solo como vías de transporte y traslado entre locales, Nicaragua es junto a Canada el país mas seguro de America... y es que los Nicas son personas muy hospitalarias, tranquilas y alegres.

Sentir la libertad absoluta pudiendo rutear con las motos prácticamente por cualquier parte, playa, camino, volcan, rio o monte sin ningún tipo de prohibición es algo único. Nicaragua siguen siendo uno de esos países mas libres en el mundo para el turismo de motocicleta, y sobre todo "puro", muy puro.

11 días en total, 10 noches

Fecha: 2 al 12 Febrero 2024

Fecha: 3 Mayo al 13 Mayo 2024

Fecha: 1 al 11 Diciembre 2023

NICARAGUA

PLAYAS Y VOLCANES

Incluye:

- **9 días, alquiler de moto Enduro Genesis 250 cc.**
- **Asistencia en ruta con 2x2 y mecanico.**
- **10 noches Alojamiento en Hoteles, habitaciones dobles + Desayuno.**
- **Guías españoles Motorbeach y Nicas.**
- **Permisos y registros durante la ruta.**
- **Material de Surf en las playas de Las Dunas Resort ****, Sups, Kayaks.**
- **Visita a fabrica de puros en Esteli, siempre que la ruta nos lleve hasta alli segun el grupo.**
- **Visita a la fabrica de Ron, Flor de caña, siempre que lleguemos a tiempo en ruta.**
- **Noches extra a la llegada o salida, en www.lasdunassurfresort.com propiedad de la organizacion con el fin de hacer mas comodo o economico el vuelo y mas tranquila la visita a Nicaragua.**
- **Pack regalo Motorbeach.**



NICARAGUA

PLAYAS Y VOLCANES

No incluye:

- ***Vuelos***
- ***Seguro de viaje.***
- ***Comidas ni bebidas.***
- ***Traslados a /desde el aeropuerto de Managua.***
- ***Las piezas/recambios necesarios para reparar las motos que sufran caídas o accidentes durante el viaje, por un mal uso.***
- ***Todo lo que no está descrito en la sección “Incluye”.***
- ***Cancelaciones sin cargo máximo 90 días antes del inicio del viaje.***



Día 1

RUTA DE LAS 7 PLAYAS & VOLCAN COSIGUINA

Primer día de la Moto-aventura. Subiremos al Volcan Cosiguina entre pistas de arena y tierra por una de las zonas mas rurales del país. Visitaremos la Ruta de Las 7 Playas y rutearemos por algunas de las playas mas bonitas de Nicaragua hasta Aposentillo, donde esta nuestro Resort, www.lasdunassurfresort.com

Durante los días extra que estemos en esta zona previos o posteriores al viaje en moto, el alojamiento sera gratis para quien necesite o quiera estar mas dias.



Día 2

CHINANDEGA, FLOR DE CAÑA, LEON, EL TRANSITO

Saliendo de la Playa de Aposentillo, cruzaremos los ingenios de caña de azúcar mas grandes de Nicaragua de donde sale el mejor Ron del Mundo, el Flor de caña.

Visitaremos la fabrica de Ron y degustaremos los diferentes tipos de Flor de Caña, para seguir entre cañaverales hasta la ciudad Colonial y cultural de Leon con su imponente Catedral, sus casas coloniales y los locales de nuestros amigos Nicasios y Españoles que nos irán recibiendo durante todo el viaje con los brazos abiertos.

Para seguir hacia la Playa de El Transito, donde como cada día relajarnos al Sunset con unas buenas olas, el que quiera. Siempre alojándonos en el mejor Hotel del destino, amigo y prechequeado por nosotros, con playa para el relax.



Día 3

EL TRANSITO, POPOYO, SAN JUAN DEL SUR

Uno de los días más guapos de Enduro, con pistas de todo tipo, muchos ríos y tramos preciosos donde conectaremos a tope con la naturaleza y la vida rural Nicaragüense. Además iremos visitando y pasando por algunas de las playas más bonitas del país donde con un poco de suerte, nos recibirán los monos gritando desde los árboles.

Acabaremos en San Juan del Sur, capital turística del país y centro residencial de muchos extranjeros. Siempre alojándonos en el mejor Hotel del destino, amigo y prechequeado por nosotros, con piscina y playa para el relax.



Día 4

PLAYAS DEL SUR, OMETEPE

Ruta de pistas de tierra - piedra que bordean las playas del sur del país, hasta la frontera con Costa Rica para seguir por caminos rurales hasta San Jorge donde cogeremos el FERRY a la Isla de Ometepe. Ometepe es considerada por muchos la Isla mas especial de Centro America, rodeada y llena de agua dulce, posee un feeling único y esta noche podremos disfrutar ademas de su belleza natural una de las mejores puestas de sol, inolvidable seguro para el resto de vuestra vida.

Siempre alojándonos en el mejor Hotel del destino, amigo y prechequeado por nosotros, con piscina para el relax.



Día 5

LAGUNA DE APOYO, CAMINO DE BUEYES, VOLCAN MASAYA, GRANADA

Regresando de Ometepe en Ferry a San Jorge rutearemos hasta la Laguna de Apoyo a la que accederemos por unos caminos peatonales con las motos, que bordean la laguna con vistas increíbles.

Recorreremos nuestro “camino de bueyes” que nos llevara por unas subidas y bajadas bastante pendientes hasta el Lago de Masay para acceder aquí a ver la puesta de sol y la maravillosa lava viva del Volcan Masaya.

Después de este largo día de Enduro, nos vamos a descansar a Granada. Siempre alojándonos en el mejor Hotel del destino, amigo y prechequeado por nosotros, con piscina para el relax.



Día 6

DIA DE DESCANSO EN GRANADA

Este día lo pasaremos de descanso en Granada, capital turística del país, para pasear disfrutar la ciudad alguna excursión o simplemente recargar pilas después de los días intensos de moto y los que nos quedan a posteriori.



Día 7

MATAGALPA

Entre pistas de tierra, arena y piedra, atravesando varios ríos, algunos con bastante caudal ... por una de las zonas mas rurales y autenticas del país subiremos a el Hotel mas alto de nuestro viaje, entre cafetales preciosos que nos llevaran a otra época.

Siempre alojándonos en el mejor Hotel del destino, amigo y prechequeado por nosotros.



Día 8

JINOTEGA, SAN SEBASTIAN DE YALI, ESTELI

Uno de los días más visuales del viaje. Viajando entre cafetales increíbles, donde sentiremos y veremos la esencia del café y su trabajo artesanal por caminos de rurales... además de un poco de frío.

Iremos de montaña en montaña entre la selva nicaragüense, por alguno de los lugares más entrañables del país llegando a Esteli, primer productor mundial de Cigarros donde visitaremos la fábrica de un buen amigo. Siempre alojándonos en el mejor Hotel del destino, amigo y prechequeado por nosotros.



Día 9

ESTELI, CAMINOS RURALES, RUTA DE LAS 7 PLAYAS

Último día de Enduro-Trail desde Esteli por caminos rurales con los últimos kilómetros según el cansancio acumulado por asfalto o tierra. Llegando a lo que consideramos nuestra casa, la Ruta de Las 7 Playas y a nuestro Resort que normalmente llegados a este punto y después de tantos kilómetros de viaje en moto ya echaremos de menos.

Recordando que quien lo necesite o quiera puede quedarse días en Las Dunas Resort ** sin coste extra en el alojamiento, disfrutando nuestras 7 playas.**



- **Coste del Viaje: 1450€ – Coste reserva: 30%**
- **Mínimo de grupo 7 – Máximo de grupo 14**
- **Desayuno.**

PLAZAS LIMITADAS

Más información

Llevamos desde el 2014 viviendo en Nicaragua largas temporadas y conociendo lo mejor del país, que descubrimos en un viaje en Moto surfeando por Centro America.

Ademas tenemos un Resort, Las Dunas Surf Resort ** donde pasaremos dos noches recorriendo las playas y volcanes más inaccesibles de Nicaragua, en la costa mas virgen del Pacifico Nica. Y donde podreis alojaros sin coste extra los dias que querais antes o despues del inicio de la aventura en moto.**

A los dias de Itinerario hay que añadir el dia de llegada y el dia de salida, un total de 11 dias



forma de pago

Transferencia Bancaria Banco

BBVA

Tarjeta de Debito o Credito



mastercard

VISA

**Directamente en la web o enviando
Enlace de pago**

